

## FORUMS POUR L'ENTOURAGE

### VOILA C'EST FINI

---

Par [leprimeur](#) Posté le 18/08/2021 à 17h25

Bonjour,

Voilà après 18 mois passés avec ma compagne alcoolique, c est fini.

Je n'aies plus la force d'endurer ses brimades et ses méchancetés quand elle est saoule.

Ca faisait un moment que ca me trottait dans la tête, mais je n'arrivai pas à franchir le pas.

Une fois je lui avais dit qu'il valait mieux pour le bien de tout le monde que notre aventure s'arrête. Elle avait fait comme si elle n'avait pas compris et je n'avais pas eu le courage d'aller au bout de ma démarche , une fois je lui avais dit par sms et la aussi elle avait fait semblant de ne pas comprendre.

Je n'en pouvais plus , elle me manque terriblement et je l'aime vraiment , j ai beaucoup d'affection pour elle mais l aimer d amour dans ses conditions n était plus possible.

combien d histoires similaires j ai pu lire sur ce forum, j ai l impression d'avoir lu 100 fois la même histoire. J'avais besoin de vider mon sac. plus tard je m épancherai peut être mais j en ai trop baver pendant 18 mois?

### 1 RÉPONSE

---

[Stephsanslui](#) - 18/08/2021 à 23h38

Le tout c'est de tenir. Après avoir passé 4 ans avec un alcoolique je suis enfin parti. Nous sommes séparés depuis 8 mois mais il y a encore peu de temps il m'appelait à l'aide car les dérivés de l'alcool l'avait mené loin dans la déchéance. J'ai accepté encore de lui tendre la main. 10 jours passés à faire les démarches, contacter les médecins les alcooliques anonymes, les addictologue... Et 10 jours sans boire auront eu raison de lui à nouveau. L'envie de boire le reprenait, il s'éloignait à nouveau de moi, il m'a encore menti, trahi, maltraité...

Tout ça pour dire que même quand on a le courage de partir, les angoisses et le mal être ne s'arrêtent pas de suite. L'emprise de l'alcoolique sur le conjoint est toujours la... Sa drogue c'est l'alcool, ma drogue c'est lui. Même si je sais qu'il est mauvais pour moi, je reste accroché à lui comme lui a son whisky...

Sur ce forum on parle du "pendant l'alcool dans la relation". On 'e parle pas de l' après... On ne dit pas que les emmerdes ne s'arrêtent pas avec la séparation... On ne parle pas de l'impact que ça a sur l'estime de soi et la confiance en autrui sur le long terme.

J'espère que vous trouverez la force de ne pas y retourner malgré l'amour. Le plus dur estt sans doute la. Ce n'est pas de partir, c'est de ne pas y retourner.

Bon courage à vous.

---